
12月21日、同委員会委員長らは当地域の産業面の課題解決に向けて種
橋会頭に提言書を手渡した。操業・立地環境やインフラ整備などで規制
緩和、北勢バイパス、霞 号幹線の早期整備を求める内容など盛り込ん4
で提案した。

月 日、四日市港霞地区に寄港した。横浜港発着の新春初詣クルー1 6
ズの一環で、乗船客は四日市港から伊勢神宮をはじめ伊勢志摩サミット
で注目されたエリアなど県内観光に出かけ、寄港中の船内は、乗船体験
に応募した市県民らに開放された。
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豪華客船「飛鳥Ⅱ」
四日市港に入港

産業活性化委員会が提言


